

Auf die Plätze, fertig – und alle Enten los!

Unterstützen Sie den Lernfonds der Paul-Gerhardt-Schule und spenden Sie einen Preis für das 2. Dasseler Lernfonds-Enten-Rennen!



Sehr geehrte Damen und Herren,

am Freitag, den **08.07.2022**, feiert die **Paul-Gerhardt-Schule Dassel** (PGS), ein Gymnasium der hannoverschen Landeskirche, ihr **75-jähriges Bestehen**. Dazu haben die Klassen der Schule verschiedene Aktionen vorbereitet.



Auch der **Lernfonds der PGS**, seit zwölf Jahren ein Unterstützungsfonds für Schulfamilien mit geringem Einkommen, hat sich etwas ausgedacht:

Wir, das Lernfondsteam der PGS, starten am Jubiläumstag das **2. Lernfonds-Enten-Rennen** auf der Ilme, denn immerhin fließt das Flüsschen durch unser Gelände.

Jede:r Interessent:in kann bis zu fünf Quitsche-Renn-Enten an den Start bringen. Klar, für die Rennsieger winken Preise, die zum Kauf einer oder mehrerer Enten anspornen sollten.

Die Startgelder für alle Enten gehen als Geld-Spenden in den PGS Lernfonds und werden zu 100% an diejenigen Familien unserer Schule ausgezahlt, die finanzielle Unterstützungen für Schulfahrten, Lernmittel u.a. brauchen.

*Wir würden den Rennsiegern gern interessante Preise anbieten und bitten Sie, uns mit einer **Preisspende** zu unterstützen.* Ein Gutschein geht vielleicht immer, aber wenn Sie andere Preis-Ideen haben, freuen wir uns ebenfalls sehr.

Gern laden wir Sie hiermit auch aufs Herzlichste ein, selbst am Schulfest teilzunehmen (Beginn ca. 13 Uhr auf dem Schulgelände) und ein spannendes Entenrennen mitzuverfolgen.

Mit freundlichen Grüßen

(Thomas Burg, PGS Lernfondsteam)

(Schulleiter Matthias Kleiner)